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EDITAL DIV. Nº 021/2023
(Publicado em 23/06/2023)

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Cultura, Ju-
ventude, Esporte e Lazer, de acordo com 
o Processo Adm. Nº 824/2023 e confor-
me estabelece a Resolução n° 88/2016, 
COMUNICAM que será realizada a Audi-
ência Pública, no dia 03 de julho de 2023, 
às 18h, no Plenário da Câmara Municipal 
de Petrópolis, a fim de abordar assuntos 
sobre o tema “Discussão e Elaboração 
do Edital de Convocação e Chamada Pú-
blica para Projetos Culturais da Lei Paulo 
Gustavo”.

Petrópolis, 20 de junho de 2023.
Júnior Coruja

Presidente
Marcelo Chitão

Presidente da Comissão de Cultura, 
Juventude, Esporte e Lazer

PORTARIA PRE ADM 024/2023

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E S O L V E
Art. 1° - Fica considerado Ponto Faculta-
tivo na Câmara Municipal de Petrópolis o 
dia 30 de junho de 2023(sexta-feira).
Art. 2°- A presente Portaria entra em vigor 
na data de sua publicação.
Art. 3º - Revogam-se as disposições em 
contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 27 de junho de 
2023.

Junior Coruja
Presidente

ATO PRE-LEG 014/2023

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACORDO 
COM O QUE ESTABELECE O ART. 26 
DO REGIMENTO INTERNO, 

R E S O L V E
Art. 1º - Constituir, de acordo com o que 
estabelece o inciso II do artigo 37 do 
Regimento Interno da Câmara Municipal 
de Petrópolis, COMISSÃO ESPECIAL 
SOBRE A CONCESSÃO DA CONCER 
E SEUS IMPACTOS NA COMUNIDADE 
DO CONTORNO, formulada através do 
Requerimento CMP nº 3356/2023 e de-
signada na Sessão Ordinária de 27 de 
junho de 2023. A Comissão terá o prazo 
de 180 (cento e oitenta) dias para atua-
ção dos trabalhos, e será composta pelos 
seguintes Vereadores:
- Vereadora Júlia Casamasso (PSOL) – 
Presidente
- Vereador Gil Magno (DC)
- Vereador Domingos Protetor (PSC)
Art. 2º - Este ATO entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as disposi-
ções em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 27 de junho de 
2023.

Júnior Coruja
Presidente

ATA DA 60ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos quinze dias do mês de junho do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo oc-
togésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás quatorze 
horas e vinte e nove minutos, o Verea-
dor Domingos Protetor, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
à Secretária “Ad hoc” a Vereadora Júlia 
Casamasso, que realizasse a leitura da 
ata anterior e do expediente. Realizada 
a leitura da ata anterior, esta restou apro-
vada. EXPEDIENTE: Projeto de  Lei nº: 
3228/2023 da Vereadora Gilda Betariz; 
Projeto de Resolução nº: 2758/2023 do 
Vereador Dr. Mauro Perlata; Indicações 
nº: 3121, 3193, 3194, 3196, 3198, 3199, 
3201 à 3204, 3206, 3207, 3209 à 3212, 
3215, 3222 e 3227/2023. Registre-se que 
a sessão foi suspensa as quatorze horas 
e cinquenta minutos por dez minutos. 
Registre-se que a sessão foi retomada 
as quinze horas e vinte e dois minutos. 
Registre-se que o Vereador Júnior Co-
ruja assumiu a Presidência. Terminada 
a leitura do Expediente o Vereador Léo 
França solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
2ª discussão e votação  os Projetos de 
Resolução nº: 2105 e 2391/2023 da Ve-
readora Gilda Beatriz; 2332/2023 do Ve-
reador Octavio Sampaio; 2386/2023 do 
Vereador Eduardo do Blog e 6512/2022 
do Vereador Hingo Hammes. Os Projetos 
foram aprovados em bloco com 15 votos. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 0061, 0696 e 0697/2023 
do Vereador Marcelo Chitão; 0944, 0996 
e 1004/2023 do Vereador Domingos Pro-
tetor; 1028, 2766 e 2767/2023 do Verea-
dor Gil Magno; 2580, 2583 e 2587/2023 
do Vereador Junior Paixão; 2818, 2847 
e 2888/2023 do Vereador Junior Coruja; 
3142 e 3143/2023 do Vereador Eduar-
do do Blog; 3163, 3164 e 3165/2023 do 
Vereador Hingo Hammes; 5317, 5319 e 
5320/2022 do Vereador Fred Procópio. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA E NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às quinze horas e 
trinta e dois minutos declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Vere-
adores para a próxima sessão, que ocor-
rerá em seguida, Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.
 Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 61ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos quinze dias do mês de junho do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás quinze 
horas e trinta e três minutos, o Senhor 
Presidente o Vereador Júnior Coruja, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou a  Primeira Secretária, 
a Vereadora Gilda Beatriz que realizasse 
a leitura  do expediente. EXPEDIENTE: 
GP Veto nº: 329/2023 (CMP 3223/2023); 
Projeto de Lei nº: 3192/2023 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta; Projeto de Lei nº: 3318 
e 3224/2023 do Vereador Gil Magno; Pro-
jeto de Lei nº: 3221/2023 da Vereadora 
Júlia Casamasso; Indicação Legislativa 
nº: 3197/2023 do Vereador Junior Paixão; 
Indicação Legislativa nº: 3205/2023 do 
Vereador Domingos Protetor; Indicação 
nº: 3219 e 3220/2023 do Vereador Gil 
Magno. Terminada a leitura do Expedien-
te o Vereador Júnior Coruja solicitou a 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 9301/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Marcelo Chitão e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-

ção Legislativa nº: 4974/2022 do Verea-
dor Dudu. A Indicação foi aprovada com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Eduardo do Blog e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única a Indicação Legisla-
tiva nº: 1867/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz. A Indicação foi aprovada com 14 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação o Requerimento de In-
clusão nº: 3231/2023 da Vereadora Júlia 
Casamasso. O Requerimento foi aprova-
do com 12 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Marcelo 
Lessa e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação os 
Projetos de Lei nº: 2297, 3221 e 
3230/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so. O Projeto foi aprovado com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Ju-
nior Paixão. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente, passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Agradeceu 
ao Governo pelo asfaltamento em toda a 
Rua Angusto Severo e por consertar os 
paralelepípedos da entrada da Torre do 
Morin. Agradeceu ao Rafael e ao Ce-
denyr da COMDEP pelo jardim que será 
feito atrás da lixeira na entrada da Torre 
do Morin. Mandou um abraço para o seu 
padrinho de casamento Ronaldo Medei-
ros o qual estiveram juntos no Palácio 
das Laranjeiras. Disse que o Ronaldo 
Medeiros está para assumir a Subsecre-
taria do Estado. Falou que hoje se vê 
numa crescente e agradece a Deus pela 
misericórdia em sua vida. Agradeceu a 
todos de sua equipe e gabinete por todo 
suporte e apoio. Disse que respeita a to-
dos, que não precisa falar mentiras e está 
sempre pensando em ser correto em sua 
vida. Citou que conseguiu fazer a troca 
de todas as lâmpadas e asfaltamento no 
bairro Morin e que em breve começarão a 
fazer a obra da quadra do Lagoinha e que 
é um momento de muito orgulho de estar 
dando a volta por cima. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Domingos Protetor assumiu a Presidên-
cia. 2) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que hoje é o dia Mundial do Com-
bate à Violência ao Idoso e que fica feliz 
de pensar que tem outras pessoas aqui 
nesta Casa, pensando no idoso que cada 
vez tem menos direito. Mencionou que 
não foi colocado na Casa dois Projetos 
de Lei que vinha do Governo, sendo um 
para a criação da Secretaria da Mulher e 
outro para a criação de uma Secretaria 
para emprego do trabalho solidário. Dis-
se que não precisam criar mais Secreta-
rias, pois podem usar as outras Secreta-
rias para isso. Afirmou que é totalmente 
favorável ao concurso público e que há 
muito tempo não acontece. Disse que 
nunca votará em aumento de despesas 
nesta Casa para aumentar DAS igual o 
Lula. Citou que viu hoje um caminhão 
com o movimento dos caminhoneiros di-
zendo sobre o imposto na gasolina. Falou 
que com o aumento dos impostos quem 
pagará esta conta serão os mais pobres 
e que não deveria ter aumento de impos-
to nenhum. Disse que precisam governar 
com mais qualidade, gastar menos di-
nheiro de povo, sendo um país que tem 
trinta e sete por cento do produto interno 
bruto de imposto e a classe média tendo 
que pagar plano de saúde, colégio e que 
precisa ter uma porta de saída e nada de 
criar cargos de livre arbítrio para o Prefei-
to colocar quem ele quiser. Ressaltou 
que tem que ter diminuição de despesas, 
ter empregos, remédios, internação, 
transporte digno, lazer, esporte principal-
mente aos idosos. Agradeceu e despe-
diu-se. Registre-se que o Vereador Dr. 
Mauro Peralta assumiu a Presidência. 3) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PODEMOS – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que se votarem de forma apressa-
da, abrupta qualquer tipo de matéria que 
venha onerar os cofres públicos, na cria-
ção cargos tem que ter diálogo, consenso 
para que a população não seja prejudica-
da e que cabe esta Casa fiscalizar. Falou 
sobre a doença febre maculosa, causada 
pelo carrapato estrela infectado pela bac-
téria. Disse que o carrapato infectado 
precisa estar na pele do hospedeiro por 
mais de quatro horas se alimentando 
para macular a bactéria para o sangue do 
indivíduo e o quanto mais rápido a pes-
soa buscar o tratamento, mais rápido são 
as chances de sucesso na cura da doen-
ça. Mencionou que não devem se preo-
cupar com as capivaras, pois a contami-
nação desta doença, acontece em zona 
rural. Pediu para que aqueles que forem 
entrar na zona rural, que usem botas, re-
pelentes e que façam uma inspeção para 
verificar se não está com algum carrapa-
to na roupa para evitar correr riscos. Dis-
se que sabe que a cidade ainda não tem 
condições financeiras para que se tenha 
um Hospital Veterinário Público, mas tem 
condições de ter uma Clínica Veterinária 
Pública que possa atender das oito às 
dezessete horas para atender casos 
mais simples. Afirmou que recebe diaria-
mente mais de dez pedidos de ajuda para 
os animais. Falou que está desde dois mil 
e vinte e um pedindo, implorando para 
que possamos ter um equipamento públi-
co para a população carente e os animais 
de rua. Agradeceu e despediu-se. 4) JÚ-
NIOR CORUJA, DO PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Verea-
dores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Mencionou que esteve na 
terça e quarta-feira em Brasília, tendo 
participado na terça-feira de uma audiên-
cia pública muito relevante, com a partici-
pação de agentes comunitários e agen-
tes de endemias que lutam pelos seus 
direitos. Disse ter participado na quinta-
-feira de outra audiência pública na Co-
missão de Minas e Energia, sendo muito 
importante para nossa cidade e que fez 
uma denúncia contra Enel que vem fal-
tando o respeito com a população. Afir-
mou ter feito esta denúncia também para 
o Ministério Público no qual estará acom-
panhando e lutando para aqueles que 
mais precisam. Comprometeu-se a con-
vocar após o recesso, a primeira audiên-
cia pública, em de colocar juntamente 
com seus pares, um planejamento apre-
sentado nesta Casa pela empresa Enel 
para aplicar o serviço durante o verão. 
Mencionou que esteve com o Deputado 
Federal Pedro Paulo, que tiveram uma 
boa conversa e aproveitou para levar um 
ofício pedindo um milhão para o Hospital 
Alcides Careiro, verba esta que estará 
ajudando muito a nossa população e tra-
zendo melhorias para o hospital. Disse 
que o bairro de Araras na RJ 117 que liga 
Araras ao Vale das Videiras, não aguenta 
mais de tantos buracos e pediu ao Gover-
nador Cláudio Castro que resolva, pois é 
uma vergonha o Estado com tanto dinhei-
ro não olhar por Araras. Agradeceu e 
despediu-se. 5) JÚLIA CASAMASSO,  
DO PSOL – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. Ci-
tou que hoje é o Dia Mundial em Comba-
te à Violência ao Idoso e que seu manda-
to em conversa com a Silvana Coelho, 
elaboraram, pensaram e estruturou estes 
três projetos. Disse que o primeiro projeto 
institui o dia municipal do combate ao 
etarismo e a semana do combate ao eta-
rismo para terem a consciência que o 
etarismo é a discriminação contra a pes-

soa idosa. Citou o segundo projeto que 
institui o selo da empresa amiga da pes-
soa idosa, para que as empresas estejam 
preparadas para o atendimento e acolhi-
mento as pessoas idosas. Citou o tercei-
ro e último projeto aprovado hoje que 
institui o programa de apoio a pessoas 
idosa com demência e aos seus familia-
res. Afirmou que ela e a Coletiva Feminis-
ta Popular estão aqui comprometidas 
com a criação de políticas públicas para 
as pessoas idosas e seus familiares. 
Agradeceu e despediu-se. 6) VEREA-
DOR JUNIOR PAIXÃO, LÍDER DO DC  
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Citou que a 
população de Pedro do Rio está contente 
com o programa “Nosso Bairro”. Mencio-
nou que começaram uma obra hoje pro-
metida pelo Prefeito em Barra Mansa. 
Disse estar com uma satisfação muito 
grande, da Rua João de Deus pois estão 
asfaltando a entrada de Pedro do Rio, 
sendo um sonho de mais de quarenta 
anos e de vários vereadores que passa-
ram por mandatos. Citou que após uma 
conversa com o Prefeito, e que a Escola 
José Neves, no Gambá que está aban-
donada durantes anos, terá cursos para 
a população e terá a reforma da quadra 
para a comunidade do Gambá. Falou so-
bre o CRAS em Pedro do Rio, a reforma 
da UBS na Nilo Peçanha e que está mui-
to contente e orgulho por estar valorizan-
do o quarto Distrito e resolvendo essa 
situação juntamente com o Prefeito e 
toda equipe. Comentou sobre as lampa-
das de led  no 4º distrito agradeceu ao 
Prefeito e ao Dario da iluminação públi-
ca. Falou sobre a  unidade do SAMU que 
esta trazendo para Secretario e conta 
com presença de todos os Vereadores 
no dia da entrega. Deixou seu agradeci-
mento para o Prefeito, aos Secretários 
Fernando Araújo e Ramon Mello e a to-
dos os Secretários. Agradeceu e despe-
diu-se. Terminada a FALA DOS VEREA-
DORES, e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezessete 
horas vinte e três minutos declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Senho-
res Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em vinte de junho de dois 
mil e vinte e três, às quatorze horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Alex Sander Souza de Freitas Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

 Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 62ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte dias do mês de junho do ano de 
dois mil e vinte e três, centésimo octogé-
simo ano de Fundação da cidade de Pe-
trópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás quatorze 
horas e trinta minutos, o Vereador Domin-
gos Protetor, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-
ção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Secretário, 
“Ad hoc” o Vereador Marcelo Chitão que 
realizasse a leitura das atas anteriores e 
do expediente. Realizada a leitura das 
atas anteriores, estas restaram aprova-
das. EXPEDIENTE: Requerimento de In-
formação nº: 3770, 3271 e 3274/2023 do 
Vereador Eduardo do Blog; Indicações 
nº: 3232, 3233, 3235 à 3237, 3240 à 
3248, 3251, 3252, 3257, 3264, 3267 à 
3269, 3276, 3278, 3281, 3283, 3285, 
3287/2023, 5703 e 5761/2022. Termina-
da a leitura do Expediente o Senhor Pre-
sidente, passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou em relação a licitação do 
lixo. Disse que tem escutando nas rodas 
de conversas em relação a essa licitação 
está dando o que falar já nas rodas de 
conversa e tem uma coisa que o preocu-
pa demais nesta situação, tendo em vista 
também que a empresa PDCA fez um 
brilhante trabalho. Disse que o empresá-
rio da PDCA fez o transbordo do jeito que 
mandava a lei e nas rodas de conversa 
tem ruídos que se ele não quiser do jeito 
que estão querendo entubar ele, ele vai 
ter que largar de lado transbordo. Falou 
que viu um monte  de barraca do MST na 
subida da Serra. Questionou se o MST 
quer encampar o terreno do empresário 
da PDCA. Disse que a Bauernfest come-
çará na sexta-feira e dia vinte e três terá a 
licitação. Afirmou que a cidade tá à beira 
de virar um caos em relação à saúde pú-
blica, pois lixo é saúde pública. Perguntou 
qual é a estrutura da COMDEP para cole-
tar lixo, pois a companhia já tem muito 
trabalho a fazer na cidade. Lembrou do 
seu primeiro ato como Vereador foi aca-
bar com terceirização e colocarem cami-
nhões próprios na cidade, economizando 
em torno de dois milhões por mês, sem 
afetar a PDCA e que agora querem colo-
car um modelo para afetar a PDCA. Pediu 
respeito a PDCA, pois na hora que preci-
sou fazer investimento a empresa fez. 
Pediu ao Prefeito que faça um estudo 
para construir o centro administrativo no 
centro da cidade. Agradeceu e despediu-
-se. Registre-se que o Vereador Marcelo 
Lessa assumiu a Presidência. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PODE-
MOS – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou que 
empresa PDCA pode está participando 
da licitação da coleta de lixo e que preci-
sam dar prioridades as empresas de Pe-
trópolis. Lembrou que na tragédia a 
COMLURB fez um trabalho de excelên-
cia, limpando uma Rua rapidamente em 
algumas horas. Disse que espera que a 
COMDEP tenha a mesma expertise para 
que a cidade tenha uma coleta de lixo de 
qualidade. Falou sobre um ônibus de tu-
rismo atropelando os cones do circuito de 
lazer. Disse que a Bauernfest trará cente-
nas de ônibus de turismo e que terá uma 
reunião com os guias de turismo e os res-
ponsáveis pelos ônibus, pois já tem um 
plano de contingência para que não ocor-
ra absurdos durante a festa. Pediu ao 
Presidente da CPTrans Thiago Damas-
ceno, que faça um plano de mobilidade, 
pois infelizmente a festa impacta o trânsi-
to e a população fica revoltada contra a 
festa. Disse que a festa poderia ser popu-
lar e as barracas venderem os produtos a 
um preço mais acessível. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu ao proprietário do Diá-
rio de Petrópolis o Senhor Paulo Antônio 
Carneiro Dias e a Senhora Jaqueline Go-
mes, pelo espaço aberto no diário aos 
domingos para que possa escrever seus 
artigos de vários assuntos. Disse que é 
impossível encampar uma empresa que 
tem escritura, terreno próprio regulariza-
do pelo IBAMA, INEA e Secretaria de 
Meio Ambiente, onde o empresário gas-
tou dinheiro em obras e materiais de pro-
teção para estruturar a empresa. Falou 
que espera que o empresário da PDCA 
participasse da licitação da coleta de lixo 
para que a renda ficasse em Petrópolis. 
Disse que precisam saber se o Polo In-
dustrial da Posse funcionará ou não. Fa-
lou que a Enel foi até o CDL apresentar 
os problemas da empresa, mas não com-
pareceram na audiência pública da Câ-
mara de Vereadores para dar respostas 
as perguntas feitas na audiência. Oficiou 
a Mesa Diretora para que faça uma nova 

audiência pública para que a empresa 
Enel apresente o que vão fazer na cida-
de. Ressaltou que em dois mil e vinte e 
seis vence a concessão da Enel e que a 
cidade não pode continuar com esta em-
presa. Falou que precisam fazer alguma 
coisa em relação as concessões da cida-
de, pois devem mandar para o Ministério 
Público a falta de serviço das empresas 
na cidade. Disse que fará uma Indicação 
para a mudança da data da Bauernfest 
por conta do trânsito da cidade. Falou 
que o Senhor Ministro Gilmar Mendes 
deu parecer favorável as Prefeituras que 
votaram para a manutenção dos trocado-
res e que a cidade de Petrópolis tem mui-
tas ladeiras e que na hora de manobrar 
os ônibus, os motoristas precisam do au-
xilio do cobrador. Agradeceu e despediu-
-se. 4) JÚLIA CASAMASSO, DO PSOL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Convidou 
as mulheres para uma roda de conversa 
no dia vinte três de junho, às dezenove 
horas, na casa da Tati próximo ao São 
Charbel no bairro Caxambu. Disse que 
debaterá o trabalho reprodutivo, cuidado 
e a importância das mulheres em olha-
rem para si mesmas. Apresentou um 
dado o qual diz que o ultimo estudo do 
IBGE sobre trabalho doméstico, mostrou 
que as mulheres dedicam quase onze 
horas a mais por semana que os homens 
que fazem o trabalho doméstico. Agrade-
ceu e despediu-se. Terminada a fala dos 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em discussão e votação única 
o GP Veto nº: 275/2023 (CMP 2725/2023). 
O Veto foi rejeitado com 11 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta, 
o Vereador Gil Magno e o Vereador Mar-
celo Chitão votaram a favor do Veto. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Léo 
França. Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 276/2023 (CMP 
2726/2023). O  Veto foi rejeitado com 13 
votos. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno absteve-se do  voto. Registre-se 
que o Vereador Junior Paixão votou a fa-
vor do Veto. Colocado em 1ª discussão e 
votação do Projeto de Lei nº: 1136/2023 
do Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Fred Procópio. Co-
locado em discussão e votação única o 
Requerimento de Informação nº: 
3311/2023 do Vereador Junior Paixão. O 
Requerimento foi aprovado com 14 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Fred Procópio. Colocado em 1ª e 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1924/2023 do Vereador Junior Paixão. O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Resolução nº: 
2895/2023 do Vereador Hingo Hammes. 
O Projeto foi aprovado com 14 votos Re-
gistre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 0716, 0779 e 
0780/2023 do Vereador Marcelo Chitão; 
0959, 1000 e 1001/2023 do Vereador Do-
mingos Protetor; 2564, 2565 e 2588/2023 
do Vereador Junior Paixão; 2765, 2833 e 
2838/2023 do Vereador Gil Magno; 2900, 
2901 e 2902/2023 do Vereador Júnior 
Coruja; 3144/2023 do Vereador Eduardo 
do Blog; 3193 e 3196/2023 do Vereador 
Marcelo Lessa; 3198, 3199 e 3201/2023 
do Vereador Hingo Hammes; 3209/2023 
do Vereador Octavio Sampaio; 3211, 
3212 e 3215/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 3222/2023 do Vereador Léo 
França; 3227/2023 da Vereadora Júlia 
Casamasso; 5334, 5335 e 5336/2022 do 
Vereador Fred Procópio. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA, e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezesseis horas e cinquenta e 
nove minutos declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em seguida. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 63ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte dias do mês de junho do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo oc-
togésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
dezessete horas, o Senhor Presidente 
Vereador Júnior Coruja, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes di-
zeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao  Secretário “Ad hoc” o Vereador Mar-
celo Chitão que realizasse a leitura do 
expediente. EXPEDIENTE: Projeto de 
Lei nº: 3239/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Projeto de Lei nº: 3272/2023 do 
Vereador Eduardo do Blog; Projeto de Lei 
nº: 3273/2023 do Vereador Octavio Sam-
paio; GP Diversos nº: 330/2023 (CMP 
3234/2023); GP Diversos nº: 333/2023 
(CMP 3291/2023); Projeto de Resolução 
nº: 2753/2023 do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta; Indicação Legislativa nº: 3238/2023 
da Vereadora Júlia Casamasso. Termi-
nada a leitura do Expediente o Vereador 
Gil Magno solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o GP Projeto 
de Lei nº: 190/2023 (CMP 2130/2023). 
O Projeto foi aprovado com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog.Terminada a ORDEM 
DO DIA o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCE-
LO LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDA-
DE – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Pediu 
ao Prefeito para proceder com a visita 
no bairro Morin para fazer a vistoria na 
obra que foi executada e também fazer 
a reformar a quadra e da Rua do ponto 
final da Lagoinha, onde destinou uma 
Emenda. Convidou o Prefeito e todos os 
Vereadores para fazer uma vistoria onde 
será feita uma nova rua no bairro Morin 
que será uma extensão da Rua Gene-
ral Marciano Magalhães que poderá ser 
chamada de Rua Padre Francisco. Falou 
que esta nova rua vai melhorar a mobili-
dade do bairro. Disse que vai fazer uma 
audiência pública para poder executar as 
obras da no Rua no bairro Morin e que 
em breve a rua poderá ser inaugurada. 
Parabenizou o Governo pela inaugura-
ção do novo CEI da Tia Alice no bairro 
Alto da Serra. Agradeceu e despediu-se. 
2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PODEMOS – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou da situação dos moradores de rua 
e lembrou que o abrigão foi reaberto no 
bairro Alto da Serra. Disse que ainda en-
contram resistência de alguns moradores 
de rua e que os proprietários de alguns 
estabelecimentos ligam reclamando des-
tes moradores. Falou que os moradores 
em situação de rua podem pegar doen-
ças decorrentes do frio. Ressaltou que 
o morador em situação de rua quando 
acolhido tem atendimento médico, tem 
um curso profissionalizante, controle de 
doenças e combate ao alcoolismo e uso 
de drogas. Disse que tem duas caçam-
bas de lixo atrás do Shopping Santo An-
tônio o qual a empresa Força Ambiental 
não faz a limpeza corretamente, pois o 
lixo que fica no chão não é varrido. Agra-

deceu e despediu-se. 3) DR. MAURO 
PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa 
e os telespectadores. Disse que hoje 
foi votado a LDO em primeira votação e 
que na segunda será votada as Emen-
das dos Vereadores e que colocará uma 
Emenda sobre a exclusão dos médicos 
dos demais profissionais de saúde. Falou 
que os estudantes de medicina pagam 
nove mil e quatrocentos reais por mês 
para estudarem e que depois de forma-
dos ganham dois mil e seiscentos reais 
por mês. Ressaltou que nenhum médico 
vai querer fazer o concurso da Prefeitura 
com este salário. Disse que é um absur-
do a situação da saúde mental na cidade, 
pois a cidade só tem nove psiquiatras 
para atender a população. Falou que os 
psiquiatras formados em Petrópolis são 
convidados para trabalhar em Duque de 
Caxias, pois o salário é melhor do que em 
Petrópolis. Disse que a Prefeitura precisa 
fazer um concurso público para área mé-
dica. Agradeceu e despediu-se. 4) LÉO 
FRANÇA, LÍDER DO PSB – Disse que 
vai conversar com o Prefeito e o Secretá-
rio de Saúde para melhorar o atendimen-
to da psiquiatria. Falou sobre o avanço 
do Governo na área social e na área da 
educação. Conversou com a Secretária 
de Educação na semana passada que 
o informou que quase cem por cento 
da escolas já estão sendo monitoradas. 
Falou que na sexta feira foi inaugurado 
o CEI Tia Alice no bairro Alto da Serra 
que poderá receber aproximadamente 
trezentas crianças. Disse que no domin-
go foi inaugurado o Centro Comunitário 
da Osvaldo Cruz, onde tiveram mais de 
mil moradores prestigiando a associação. 
Falou que em dois mil e vinte dois o Se-
cretário de Assistência Social do Estado 
criou uma resolução especifica para o 
município de Petrópolis, onde reduziu o 
aluguel social de cinco para três salários 
mínimos. Disse que o Governador entrou 
na justiça e criou uma comissão tripartite, 
onde saiu a decisão da justiça obrigando 
o Governo do Estado a pagar os alugueis 
retroativos. Ressaltou que se o Governa-
dor recorrer a Brasília, o presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva não vai permitir que 
o Governador trate o pobre de maneira 
covarde, que trate o pobre como se fosse 
objeto e que ele tem que tratar o pobre 
como um ser humano comum. Perguntou 
se o Governador vai cumprir as promes-
sas que fez na campanha como o Res-
taurante Popular do distrito e o trem que 
vai ligar do bairro Meio da Serra ao bairro 
Alto da Serra. Disse que quanto mais o 
Prefeito é desafiado, mais ele faz e vai 
para dentro das comunidades para con-
versar com os moradores. Falou que não 
dá para aceitar calado toda essa covar-
dia como fizeram lá na garagem de ôni-
bus da Petro aí Cascatinha e questionou 
onde esta a perícia do Corpo de Bombei-
ro e a perícia da Polícia Civil e que já tem 
mais de trinta dias e o Governador não 
colocou a perícia da Polícia Civil para ex-
plicar o incêndio. Falou que vai começar 
a Bauernfest e que não viu nenhum co-
mitê de crise formado pela Polícia Civil e 
Polícia Militar, para poder dar segurança 
aos turistas e moradores. Ressaltou que 
não terá arruaça na Bauernfest, pois 
a Polícia Federal esta ai. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES, e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezoito 
horas e quarenta e três minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em vinte e um de junho 
de dois mil e vinte e três, às dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Victor Mendes de Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 64ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte e um dias do mês de junho do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e dezesseis minutos, o 
Vereador Octavio Sampaio, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Segundo Secretário o Vereador 
Domingos Protetor, que realizasse a lei-
tura das atas anterior e do expediente. 
Realizada a leitura das atas anteriores, 
estas restaram aprovadas. EXPEDIEN-
TE: Emenda Modificativa nº 3314/2023 
do Vereador Fred Procópio; GP Diversos 
nº: 339/2023 (CMP 3316/2023); GP Di-
versos nº: 338/2023 (CMP 3317/2023); 
GP Diversos nº: 337/2023 (CMP 
3318/2023); GP Diversos nº: 334/2023 
(CMP 3320/2023); GP Diversos nº: 
335/2023 (CMP 3321/2023); Requeri-
mento de Informação nº: 3326 e 
3327/2023 do Vereador Eduardo do Blog; 
Indicções nº: 3294, 3295, 3302, 3303 e 
3202 à 3324/2023. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Domingos Prote-
tor solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em discus-
são e votação o GP Veto nº: 286/2023 
(CMP 2828/2023). O Veto foi rejeitado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Júnior Coruja. Colocado em 
discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 3337/2023 do Ve-
reador Octavio Sampaio. O Requerimen-
to foi aprovado com 12 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Léo França. Colocado em 1ª e 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
3273/2023 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Projeto foi aprovado com 13 vo-
tos. Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio e o Vereador Léo França vota-
ram contra o Projeto. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 3329/2023 do Vereador 
Júnior Coruja. O Requerimento foi apro-
vado com 13 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em 1ª e 2ª dis-
cussão e votação os Projetos de Resolu-
ção nº: 2394/2023  do Vereador Gil Mag-
no e 2758/2023 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; e em 2ª discussão e votação os 
Projetos de Resolução nº: 2424/2023 do 
Vereador Gil Magno e 2895/2023 do Ve-
reador Hingo Hammes. Os Projetos fo-
ram aprovados em bloco com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Fred Procópio. Colo-
cado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 3331/2023 
do Vereador Júnior Coruja. O Requeri-
mento foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Domingos 
Protetor, do Vereador Dudu e do Verea-
dor Fred Procópio. Colocado em discus-
são e votação única a Indicação nº: 
3301/2023 do Vereador Júnior Coruja. A 
Indicação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio e da 
Vereadora Júlia Casamasso. Colocado 
em discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 3355/2023 do Ve-
reador Marcelo Lessa. O Requerimento 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog e do Vereador Fred Pro-
cópio. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação nº: 3217/2022 do Vere-
ador Marcelo Lessa. A Indicação foi apro-
vada com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Edu-

ardo do Blog, do Vereador Fred Procópio 
e da Vereadora Júlia Casamasso. Colo-
cado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 3357/2023 
da Vereadora Júlia Casamasso. O Re-
querimento foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio e da 
Vereadora Gilda Beatriz. Colocado em 
discussão e votação única o Requeri-
mento nº: 3356/2023 da Vereadora Júlia 
Casamasso. O Requerimento foi aprova-
do com 12 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Fred 
Procópio e da Vereadora Gilda Beatriz. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 1467/2023 do Vereador 
Hingo Hammes. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Gil Magno, da Verea-
dora Gilda Beatriz e do Vereador Marcelo 
Lessa. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 6368/2022 do 
Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred Pro-
cópio, do Vereador Gil Magno e da Vere-
adora Gilda Beatriz. Colocado em discus-
são e votação única a Indicação Legisla-
tiva nº: 1585/2023 do Vereador Domingos 
Protetor. A Indicação foi aprovada com 08 
votos. Registre-se ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Gil 
Magno, da Vereadora Gilda Beatriz, da 
Vereadora Júlia Casamasso e do Verea-
dor Léo França. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 0770, 
0771 e 0774/2023 do Vereador Marcelo 
Chitão; 0943, 0951 e 0995/2023 do Vere-
ador Domingos Protetor; 1032, 2829 e 
2955/2023 do Vereador Gil Magno; 2547, 
2554 e 2675/2023 do Vereador Junior 
Paixão; 2906 e 2907/2023 do Vereador 
Júnior Coruja; 3202, 3203 e 3207/2023 
do Vereador Hingo Hammes; 3237/2023 
da Vereadora Júlia Casamasso; 5303 e 
5761/2022, 3257/2023 do Vereador Léo 
França; 3267, 3268 e 3269/2023 do Vere-
ador Dr. Mauro Peralta; 5337, 5733 e 
5734/2022 do Vereador Fred Procópio. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
entrou no Ministério Público para que fi-
zessem um muro de contenção ao lado 
de sua casa, porém, recebeu um parecer 
contrário de uma engenheira da Prefeitu-
ra. Comentou que a obra do ponto de táxi 
em nogueira ainda não começou e já faz 
mais de um ano e meio que foi pedido. 
Disse que sofre perseguição e que tudo 
que pede não é feito. Mencionou que o 
rio de Bonsucesso no entroncamento 
com Araras e na Fazenda Inglesa não foi 
feito as dragagens. Citou que quando 
perdoa uma pessoa, não guarda mágoa 
e perdoa de coração. Afirmou que acha 
muita coincidência que tudo de errado 
aconteça com ele. Falou que foi no Minis-
tério Público e pediu novamente para que 
faça uma nova vistoria no local, pois não 
tem condições de fazer o muro de con-
tenção e que fica muito chateado pois 
isto é um dever do Governo do Estado e 
do Município. Agradeceu e despediu-
-se. 2) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Citou a presença de Hélio Secco, vice-
-presidente do Partido Novo. Agradeceu 
ao Vereador Marcelo Chitão que lhe con-
vidou para assinar o Projeto que fará que 
o Município forneça canabis medicinal 
para os pacientes que necessitam como 
os autistas, para epilepsias e dores crôni-
cas. Citou que farão uma audiência públi-
ca para que a sociedade civil, com pes-
soal da psiquiatria e faculdade que com-
pareçam para enriquecer mais o Projeto 
de Lei. Agradeceu ao jornalista Magno 
Vitta pelo trabalho aqui em Petrópolis, em 
Brasília e que ontem fez uma recepção 
muito bonita no Palácio das Laranjeiras e 
que foi convidado pelo Vereador Fred 
Procópio para estar presente. Pediu aju-
da ao Vereador Gil Magno, pois o Lago 
do Parque São Vicente que está total-
mente assoreado de novo, e os morado-
res estão reclamando de mosquitos e 
que é preciso que seja feito novamente a 
limpeza do Lago. Fez um ofício para a 
COMDEP, a Secretaria de Obras para 
que façam esta limpeza do Lago. Parabe-
nizou ao Márcio Alberto Barbosa Veiga 
que ficou vinte e cinco anos como diretor 
do Hospital Santa Teresa e que ontem 
assumiu o cargo de gerente de proces-
sos do Hospital Unimed. Reiterou sua 
posição totalmente contrária a criação de 
novas Secretarias e que hoje esteve con-
versando com o pessoal da CDL, da 
ACIRP que também são contra. Agrade-
ceu e despediu-se. Registre-se que o Ve-
reador Junior Paixão assumiu a Presi-
dência. 3) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO 
PSD– Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Citou que 
precisam tomar muito cuidado com rela-
ção a criação de novas Secretarias e que 
é preciso que seja protocolado primeira-
mente, para que de fato saibam como vai 
funcionar e avaliar se será bom. Mencio-
nou que a reforma da UBS do Retiro seria 
entregue no dia primeiro de abril e até 
hoje não entregaram sendo um absurdo 
toda esta demora. Citou que já faz sete 
dias que o Diário Oficial não é atualizado 
e que a legislação orgânica municipal o 
art.32 parágrafo 5° que diz que o Diário 
Oficial tem que ser disponibilizado em 
quarenta e oito horas. Afirmou que falta 
transparência no Governo Municipal e 
que é complicado ter que ficar cobrando 
algo que é óbvio. Falou que foi procurada 
por muitas pessoas com reclamações a 
respeito de ônibus quebrados e por falta 
de ônibus no bairro Jardim Salvador. Co-
brou do Poder Executivo que possa re-
solver o problema do transporte público 
da cidade, pois não dá pra continuar do 
jeito que está. Agradeceu e despediu-
-se. 4) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER 
DO PODEMOS – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Citou que recebeu do Coronel Celso, 
uma programação detalhada da PM para 
a segurança pública para a Bauernfest e 
parabenizou ao coronel Celso do 26º ba-
talhão de Petrópolis, pois nunca tivemos 
um comodante que ficasse tanto tempo e 
trabalhasse tão bem e dignamente como 
o coronel. Disse que o povo pode ficar 
tranquilo, pois a PM estará atuante para 
garantir a segurança, a ordem da festa 
Bauernfest. Falou que está protocolando 
uma Indicação para que as férias escola-
res coincidam com a Bauernfest, para 
que possamos ter menos veículos nas 
ruas e que possam estar vendo mecanis-
mos de mobilidade urbana para melhorar 
a locomoção das pessoas neste período 
de festa. Agradeceu e despediu-se. Ter-
minada a FALA DOS VEREADORES e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezoito horas e trinta e 
cinco minutos declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em vinte e dois de junho de dois mil e 
vinte e três, às dezesseis horas, Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.
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